



Banca Comunitaria se estrenó en Higuerote y ya tiene 12 agencias en todo el país

Mamporal, Río Chico, Tacarigua de La Laguna y Curiepe son algunas de las poblaciones mirandinas que atiende el punto de atención inaugurado recientemente. Los asesores ofrecerán los microcréditos, cuentas comunitarias y microseguros a los microempresarios de la zona

Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de Banesco Banco Universal para atender las necesidades financieras de los microempresarios, especialmente de aquellos pertenecientes a los sectores no bancarizados, inauguró su Agencia Comunitaria número 12, en esta ocasión en la población de Higuerote, estado Miranda.

La Agencia Comunitaria está ubicada en la Calle El Cují, población de Higuerote, Distrito Brión y Eulalia Buroz, estado Miranda. En total este punto de atención genera 17 puestos de trabajo directos, que contemplan 6 Asesores Comunitarios y 4 Promotores Comunitarios.

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que la agencia atenderá las siguientes zonas: Río Chico, Tacarigua de la Laguna, Tacarigua de Mamporal, Mamporal, Caucagua, Morón, Curiepe, Los Dos Caminos, Sotillo y el Casco Central de Higuerote. Igualmente, se espera abarcar sectores como el Barrio Ajuro, Las Delicias, El Cocal, La Peñita, Mesa Grande, San Luis, Las Velitas y La Ceiba, entre otros.

Los Asesores Comunitarios serán los encargados de atender de manera personalizada las solicitudes de crédito por parte de los microempresarios. Asimismo, Banesco ha desarrollado una innovadora red de aliados comerciales que, a través de Puntos Electrónicos, permite al cliente realizar las operaciones financieras de retiros, depósitos, y consultas de cuentas. También se han instalado Barras de Atención en comercios de la zona, las cuales cuentan con atención personalizada de Banca Comunitaria y, además de ofrecer las operaciones financieras de los Puntos Electrónicos, cuentan con una plataforma bancaria completa que permite a los clientes realizar solicitudes de crédito, apertura de cuentas y la afiliación a los planes de ahorro, en sus propias comunidades. Entre los productos que se ofrecerán a los habitantes de Higuerote, están las Cuentas

Comunitarias, que se abren con 0 bolívares y se manejan con una tarjeta de débito. El titular puede hacer todas sus transacciones bancarias –incluso consultas, trasferencias, retiros y depósitos en efectivo – en los comercios identificados con "Banca Comunitaria Banesco", además de la red de cajeros automáticos y puntos de venta Banesco en todo el país y la web www.bancacomunitariabanesco.com.

La entidad también ofrece el Ahorro Paso a Paso, una alternativa de ahorro eficiente que sustituye al San, el Bolso y la Cajita. Este instrumento permite a la persona ahorrar un monto fijado personalmente a partir de 3 meses y con cuotas desde Bs. 5.000, que son aportadas semanal, quincenal o mensualmente.

Por último, se ofrece la póliza Vida Integral, diseñada especialmente para satisfacer las necesidades de los segmentos de más bajos ingresos de la población.

Banca Comunitaria ya suma 12 Agencias Comunitarias, ubicadas en: Catia, La Vega, Antímano, San Martín, Los Roques, Petare, Guarenas/Guatire, Valles del Tuy y Cementerio/El Valle/Coche (Distrito Capital y estado Miranda) y La Isabelica y Puerto Cabello (estado Carabobo).

04/07/2008